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袖崎児童センター園児数（平成 25 年度） 

3 歳児 6 人 4 歳児 1 人 5 歳児 4 人 

   合計 11 名（袖崎児童センター） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そでさき 

ま ち 協 

たより 

雪部会会議 

11 月 27 日雪部会（部会長青木豊・土４）会

議を開催し、今後の袖崎の雪対策をどうしてい

くか検討しました。雪を克服していく事を目指

し、今年も引き続き克雪情報や制度について袖

崎に積極的発信していくことを確認しました。 

なお、雪部会では市の除雪活動報奨金制度に

該当しない箇所について、恒常的な生活道路除

雪や各地区単位で人力や機械を使用した除排雪

活動をおこなった際の支援として助成規定を定

めていますので、除雪活動の際は活用ください。 

（袖崎まちづくり協議会雪部会） 

村山市除雪計画 

11 月 27 日、今冬の袖崎における市の除雪計

画について、担当の市建設課維持係から地区長、

本飯田連合会、土生田区会、雪部会委員へ説明

が行われました。 

除雪の出動基準は原則、午前２時～３時時点

で、車道の積雪深が１０ｃｍ以上または１０ｃ

ｍに達すると見込まれるときで、今年は本飯田

全域・土生田１～６・五十沢は稔建設、本飯田

（大原口）・赤石・高玉・袖崎駅前・土生田４（湯

舟沢）・土生田７は建北社の２社での担当となり

ます。また、袖崎の雪捨て場は、本飯田地区連

合会と土生田区会で確保していますが、今後と

も利用時間や期間、置き方などマナーを守り、

決して通路や入り口に雪を置くことなく地区民

みんなで適正に利用下さるようお願いします。 

（袖崎地域地区長会） 

第４回山形県エアバレー大会 

11月 17日、第４回山形県エアバレー大会が市

民体育館を会場に開催され、袖崎から５０歳未満

の部（県内２４チーム出場）に２チーム（チーム

代表 沼澤正尚・高玉）が出場し、Sodesaki Air 

Volleyball Ⅰ（主将 土田大輔・本４）チーム

がベスト８に進出。一進一退の息を飲む白熱した

試合展開を見せ善戦しましたが、フルセットの末

惜しく 

もセッ 

トカウ 

ント１ 

対２で 

敗れま 

した。 

 

 

Sodesaki Air Volleyball Ⅱ（主将 沼澤正

尚・高玉）は、初戦をフルセットの末あと一歩の

ところで落としたものの、次の試合では、こちら

もフルセットまでもつれ込む熱戦を繰り広げ、粘

りのプレーで見事勝利しましたが、結果ブロック

２位で 

惜しく 

も決勝 

トーナ 

メント 

進出を 

逃しま 

した。 

 

袖崎地域では、参加者を募り 10 月から大会ま

での間練習を重ねてきました。両チームとも惜し

くも敗れはしましたが、チームみんなで練習から

大会まで、今年もこの期間エアバレーを存分に楽

しみました。 

※エアバレーとは村山市体育指導員で考案され

たバドミントンコートの広さで行う６人制のバ

レーです。ボールもスイカ柄のビニールボール

を使用しています。誰でも手軽にできる新しい

スポーツです。 

    （袖崎まちづくり協議会公民館部会） 
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 袖崎中校舎 DVD 一般販売中  
袖崎中校舎解体記念事業で製作の貴重な校

舎写真を収めた DVD やパズルについて洗心倶

楽部（阿部哲也会長・土 7）にて販売していま

す。各学年の同窓会時の記念品などにいかがで

すか？問合せは近くの洗心倶楽部会員または

袖崎地域市民センターまで。 

校舎 DVD 1 枚 1,000 円（20 枚以上 1 枚 800 円） 

校舎パズル 各 500 円（数量限定） 

・昭和 28 年校舎仕様 ・平成 17 年校舎仕様 

（袖崎地区青年連絡協議会洗心倶楽部） 

１２月の主な行事予定 

１日 県道沿線ガードレール撤去 

２日 民生委員児童委員定例会（市民センター） 

中旬頃 袖崎ほっとな雪まつり実行委員会（市民センター） 

１１日 保健委員会 

１７日 ふれあい見守り員感謝の会（袖崎小学校） 

１８日 地域地区長会懇談会 

２７日 地域安全広報活動 

２８日～１月５日 年末年始袖崎市民センター休館 

そでさき元気っ子『落語会』 

11 月 10日、渓永寺（土生田５）を会場にそ

でさき元気っ子（永井清隆代表・土５）で『柳

家小ゑん落語会』を開催しました。 

会場となったお寺本堂には、袖崎地域内外の

大人から子供までたくさんの方が来場。小ゑん

師匠の古典 

から時事ネ 

タに至るま 

で幅広くテ 

ンポ良い小 

噺に会場は 

笑いの渦に 

包まれてい 

ました。 

また、『だがしや楽校』も同時に開店。地域の

元気っ子達が張り切って運営し、こちらも落語

に負けないくらい来店者からたくさんの笑顔

をもらい、今回の出店もたいへんなにぎわいを

見せました。       (そでさき元気っ子) 

嫁っ子ばーちゃんクラブ冬休みに 

今年は６月から農産物などの直売を行ってき

た嫁っ子ばーちゃんクラブ直売所は、12月より

冬期間の休みとなりました。袖崎の各家庭より

持ち寄られた野菜は大変好評で、今年も会場に

は多くの方が足を運び、賑わいを見せていまし

た。また来春に開設を予定していますので楽し

みにお待ち下さい！（嫁っ子ばーちゃんクラブ） 

 

知事と語ろう市町村ミーティング村山 

11 月 22 日、知事と語ろう市町村ミーティン

グ in村山が甑葉プラザを会場に開催され、吉村

美栄子山形県知事と村山市民らが、『雪対策』『子

育て』をテーマに語り合いました。この催しに

袖崎まちづくり協議会から石川眞一会長（本１）

と青木豊雪部会長（土４）が参加。テーマの１

つである雪対策について、青木雪部会長から知

事に対し、消雪用井戸施設の更新と、以前から

地域として県に要望している土生田３地区内の

井戸設備の早期移設について質問。吉村知事か

らは、井戸の更新には費用がかさむ等の課題も

あることから、県としては機械除雪に切り換え

て対応していく考えであるとの回答。また、井

戸の早期移設については村山総合支庁の担当者

から、今後もできる限り井戸の長寿命化が図ら

れるよう適切な管理につとめ、現状の様子を見

ながら移設の検討をしていくとの考えが示され

ました。今回の井戸移設要望にも、残念ながら

早期実現に向けての明確な回答は得られません

でしたが、今後も引き続き県や市に対し要望し

ていきます。 （袖崎まちづくり協議会雪部会） 

 

知事と語ろう市町村ミーティング in 村山 

 


